

NEWS



20-jährige Erfolgsgeschichte der Technischen Redaktion

Studienangebot der Hochschule Aalen feierte am 6. Oktober Jubiläum

10.10.2017 | Der Jubiläums-Kongress mit zahlreichen Vorträgen, Festakt und Kongressparty lockte am Freitag, 6. Oktober rund 400 Besucher in die Aula der Hochschule Aalen. Prof. Dr. Michael Bauer und Prof. Dr. Constance Richter luden Absolventen, Studierende Kooperationspartner, Kollegen und Ehemalige ein um den 20-jährigen Erfolg des Studiengangs zu feiern.

Um 9 Uhr morgens war die Aula der Hochschule Aalen bereits prall gefüllt. Knapp 400 Besucher haben sich versammelt um das Jubiläum der Technischen Redaktion zu feiern. Prof. Dr. Michael Bauer und Prof. Dr. Constance Richter eröffneten die Veranstaltung und gaben einen Ausblick darauf, was die Besucher den Tag über erwartet: zahlreiche Vorträge zu den Themen „Information Engineering, Usability Engineering, Knowledge Engineering“ und den täglichen Herausforderungen der Technischen Redakteure, sowie ein Festakt und die anschließende Party.

Die Entstehung eines heute fest etablierten Studiengangs

Prof. Dr.-Ing. Ulrich Schmitt rief den Studiengang vor 20 Jahren ins Leben und berichtete über sein Vorgehen. Vor allem fand er lobende Worte für seine damaligen Kollegen, die den „jungen Wilden“ viel Vertrauen entgegenbrachten und sich auf ihre Ideen einließen. Mit Prof. Dr. Monika Weißgerber, der ersten Professorin des Studiengangs und Prof. Dr. Michael Bauer, der als zweiter Professor zu dem Team stieß, waren zügig „Verbündete“ gefunden. Das Vertrauen wurde schnell belohnt, denn das ursprüngliche Ziel im ersten Jahr 20 Studierende zu gewinnen wurde übertroffen, es waren sogar 30. Auch 20 Jahre später zeigt sich das Studienangebot nach wie vor erfolgreich. Rund 300 Absolventen wurden seit 1997 hervorgebracht. Viele davon kehrten am Jubiläumstag zurück an die Hochschule um den Studiengang zu feiern und ihre Kommilitonen, Professoren und die Mitarbeiter der Hochschule wieder zu treffen.

Absolventen und Studierende auf dem Podium

Die Absolventen nahmen allerdings nicht nur als Zuhörer an dem Kongress teil. Viele übernahmen Programm punkte und hielten Vorträge zu aktuellen Themen ihrer Fir-

men. Linda Alers, rocket-media GmbH & Co. KG fokussierte die Methoden im Usability Engineering und betrachtete dabei alle Aspekte von der Anforderung bis hin zum Test. „Es ist immer wieder schön zu sehen, was aus den Absolventen wird, wie sie sich entwickeln und ganz eigene Wege gehen. Auch nach 20 Jahren bin ich immer wieder überrascht wie vielseitig die Technische Redaktion ist“, so Studiengangs-Koordinatorin Prof. Dr. Constance Richter.

Mit Lisa Schäfer und Chris-Norman Roth wagten sich auch zwei aktuelle Studierende auf das Podium. Mit Humor und Charme schilderten sie ihre täglichen Erlebnisse im Studiengang und an der Hochschule. „Wir sind quasi das Aalener Taschenmesser“, scherzte Chris-Norman Roth über die Studierenden der Technischen Redaktion und macht darauf aufmerksam wie vielseitig und anspruchsvoll das Studium ist.

Unterstützt wurde die Veranstaltung durch die Sponsoren: gds GmbH, ep Technische Dokumentation GmbH, rocket-media GmbH & Co KG und DOCUFY GmbH, die am Kongress-Tag mit Messeständen vor Ort vertreten waren.

Der Kabarettist Werner Koczwara schloss den Festakt mit einem „Best of“ seines Programms ab. Bei der Kongress-Party legten die Dozenten und Professoren ihre Lieblingsmusik auf, zu der alte und neue Bekannte bis spät in die Nacht feiern konnten.

Das Programm und Fotos zu dem Event finden Sie hier: <http://www.doppeltalente.de/20>